



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Alkolenker mit LKW abgestürzt

Am Freitag gegen 16:00 Uhr lenkte ein 40-jähriger Mann aus dem Bezirk Völkermarkt seinen LKW auf der B82 Seeberg Straße in Richtung Bad Eisenkappel. Dabei kam er in einer leichten Linkskurve nach rechts in Bankett, überfuhr mehrere Straßenleitpföcke und geriet über den angrenzenden steilen Abhang. Der LKW überschlug sich und blieb am Dach liegend in den Bäumen hängen. Der 40-Jährige wurde unbestimmten Grades verletzt und nach Erstversorgung durch die Rettung ins UKH Klagenfurt verbracht. Ein Alkotest ergab eine starke Alkoholisierung und der Führerschein wurde vorläufig abgenommen. Der LKW wurden von der Feuerwehr geborgen.

